

Herren 2. Kreisklasse Gr. 2

TuS 1910 Ahausen : TTC Hausen 1975 VI
Freitag, 24.09.2021, 20:00 Uhr

TuS 1910 Ahausen stockt Punktekonto in der Herren 2. Kreisklasse Gr. 2 auf

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TuS 1910 Ahausen am vergangenen Freitag in der Herren 2. Kreisklasse Gr. 2 beim 9:6 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 34:24. Den umjubelten Schlusspunkt unter das das Spiel setzte Dominik Götz. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Michael Schröder nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Doppeln. Schröder / Grün hatten ihre Gegner Kamerher / Stockmann beim deutlichen 11:4, 11:6, 11:6 sicher im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Eine knappe Niederlage gab es im Anschluss jedoch für Michel / Schröder beim 8:11, 8:11, 11:3, 11:9, 5:11 gegen Eisenkopf / Seelbach. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Grün / Götz ihren Gegnerinnen Eisenkopf / Eisenkopf letztlich beim 9:11, 9:11, 11:8, 8:11 nicht gefährlich sein. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Wenig Gegenwehr bekam Michael Schröder bei seinem Sieg in drei Sätzen von Kurt Seelbach. Es war ein langes Spiel, bis Holger Grün seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Rainer Eisenkopf hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an das Gastteam. Kurz später ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Die richtige Herangehensweise hatte Fabienne Michel dagegen beim Erfolg in drei Sätzen gegen Michael Stockmann von Beginn an. Lange mit Stanislav Kamerher ringen musste Richard Grün, bis er seinen Kontrahenten mit 9:11, 14:12, 8:11, 11:9, 11:5 niedergerungen hatte. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Anlaufschwierigkeiten musste Nicole Schröder zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg feststand. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Jonas Eisenkopf war danach der Gastgeber Dominik Götz. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler in die Box. Eine schmerzhaft Niederlage gab es jedoch für Michael Schröder beim 8:11, 11:7, 7:11, 11:8, 3:11 gegen Rainer Eisenkopf. In vier Sätzen siegte Holger Grün gegen Kurt Seelbach und gab dabei nur einen Satz ab. Beim 3:0 gegen Stanislav Kamerher fand Fabienne Michel von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Der neue Zwischenstand war 8:4. Kaum Chancen hatte indes Richard Grün bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Michael Stockmann. Zu wenig spielerische Mittel hatte Nicole Schröder letztlich parat, um Jonas Eisenkopf ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Einen sicheren Punkt für sein Team holte jedoch Dominik Götz bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Nadja Eisenkopf. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat der TuS 1910 Ahausen nun einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der TTC Hausen 1975 VI nach der Niederlage jetzt 0 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Niederzeuzheim III (TuS 1910 Ahausen) bzw. gegen den TTC Offheim 1949 VI (TTC Hausen 1975 VI).

Punkte:

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Schröder / Grün (1), Michel / Schröder (0), Grün / Götz (0)

Einzel: M. Schröder (1), H. Grün (1), F. Michel (2), R. Grün (1), N. Schröder (1), D. Götz (2)

TTC Hausen 1975 VI

Doppel: Eisenkopf / Seelbach (1), Kamerher / Stockmann (0), Eisenkopf / Eisenkopf (1)

Einzel: R. Eisenkopf (2), K. Seelbach (0), S. Kamerher (0), M. Stockmann (1), J. Eisenkopf (1), N. Eisenkopf (0)